



Découverte du Moyen-Age avec les Rêveurs du Temps

publié le 13/04/2016



Comme chaque année désormais, l'association des Rêveurs du Temps est venue à la rencontre de nos élèves de 5ème et nous a replongés dans le Moyen-Age, les vendredis 11 et 18 mars.



Au programme, après une petite présentation de l'histoire de notre région pendant 1000 ans, Dames Hélène et Cindy, accompagnées de leurs preux chevaliers, Messeigneurs Philippe, Patrick et Charly, ont animé différents ateliers : la calligraphie, la cuisine et les vêtements, l'héraldique, les armes et, nouveauté cette année, les instruments chirurgicaux.



Tous les membres de l'association des Rêveurs du Temps ont su conquérir l'adhésion de nos jeunes "troupes" et nous tenons à nouveau à les remercier.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.